

Paris wird es ihnen bis über das Jahr 2000 hinaus möglich sein, jederzeit den Belagerungszustand auszurufen und alle zivilen Behörden, auch die Regierung, abzusetzen. Die Verträge sehen außerdem vor, daß die Regelung der Beziehungen der beiden Teile Deutschlands nur im Rahmen der Bestimmungen des EVG-Vertrages und des Generalvertrages mit Zustimmung der Westmächte erfolgen darf. Westdeutschland ist seiner Souveränität beraubt und in ein von fremden Mächten abhängiges Land verwandelt worden.

Frage:

Was ist jetzt zu tun? %

Antwort:

Darauf kann es nur eine Antwort geben: Für ganz Deutschland die Souveränität erringen.

Die Regierungen der Westmächte wollen durch die Kriegsverträge von Bonn und Paris die Souveränität Westdeutschlands für immer begraben und ein einiges, friedliebendes, unabhängiges Deutschland unmöglich machen. Um dieses Verbrechen am deutschen Volk zu vereiteln, kommt es darauf an, die Handlungsfreiheit der Bevölkerung auch in Westdeutschland herzustellen.

Das ganze deutsche Volk muß jetzt entschlossen handeln, um die Verständigung der Deutschen untereinander und die Wiedervereinigung Deutschlands in Frieden und Demokratie herbeizuführen. Die Souveränität der Deutschen Demokratischen Republik ist dazu ein wichtiger Schritt vorwärts, der die Deutschen an einen Tisch bringen wird.

GENOSSE MIHAL PRIFTI

Kandidat des Zentralkomitees der Partei der Arbeit Albanien

... Eure großen Errungenschaften erfüllen unsere Partei und das ganze albanische Volk mit stolzer Freude. Wir betrachten diese Errungenschaften auch als unsere eigenen Errungenschaften, sie sind Errungenschaften des ganzen demokratischen Lagers ...

Auch das albanische Volk hat unter der Führung der albanischen Partei der Arbeit, dank seiner aufopferungsvollen Arbeit und dank der unermesslichen Hilfe der Sowjetunion, unseres gemeinsamen Befreiers und Verteidigers, sowie der Länder der Volksdemokratie und der Deutschen Demokratischen Republik, große Erfolge auf allen Gebieten seines Lebens errungen. Unser Land, das in der Vergangenheit ein rückständiges Agrarland war, beschreitet jetzt trotz der feindlichen Umkreiser mit festen Schritten den Weg des Fortschrittes und Gedeihens. Wir haben viele Fabriken und Werke errichtet, die Förderung der Bodenschätze entwickelt, ständig entwickelt sich bei uns die Landwirtschaft, die Kultur und das Gesundheitswesen, stetig verbessern sich die Lebensbedingungen der werktätigen Massen unseres Landes ...

EIN MITGLIED DES POLITBÜROS DER KOMMUNISTISCHEN PARTEI GRIECHENLANDS

... Das Volk Griechenlands führt unter den schweren Bedingungen der amerikanischen Besatzung und des faschistischen Terrors einen harten Kampf für den Frieden, für seine nationale Unabhängigkeit und Freiheit.

In diesem Kampf schöpft unser Volk Mut und Kraft aus den Erfolgen und den Errungenschaften der Völker der Sowjetunion, der Völker der volksdemokratischen Länder und aus Euren Errungenschaften.

Die auf Befehl der amerikanischen Imperialisten während der Reise Adenauers in Athen geführten Verhandlungen mit Papagos zum Abschluß eines Kriegspaktes zwischen beiden Ländern und zur Entwicklung weiterer Pläne für militärische Abenteuer richten sich gegen die Interessen und den Willen des griechischen Volkes.

Das griechische Volk ist von tödlichem Haß gegen die amerikanische Herrschaft und seine amerikahbrige Regierung erfüllt; es führt gegen diese Herrschaft und gegen diese Regierung einen entschlossenen Kampf. Trotz der Schwierigkeiten, die die amerikanische Besatzung seinem Kampf bereitet, ringt es standhaft und konsequent und organisiert es seine patriotischen Kräfte im Kampf für das Leben, für den Frieden, die nationale Unabhängigkeit und für die Befreiung unseres Landes aus der amerikanischen Knechtschaft ...

GENOSSE JOSÉ MOIX

Mitglied des Sekretariats des ZK der Vereinigten Sozialistischen Partei
Katalonien

... Unter der Führung der Kommunistischen Partei Spaniens ist die revolutionäre Arbeiterklasse die kämpferische Vorhut des unaufhörlichen Widerstandes des spanischen Volkes. Sie ist die Seele und der Motor des Kampfes für den Sturz des Franco-Regimes. Dank diesem Kampfe und der Arbeit der Kommunistischen Partei Spaniens, die stets für eine Politik der Einheit aller demokratischen und patriotischen Kräfte eintritt und auch eine solche Politik durchführt, ist ein tiefgehender Wandel in dem Bewußtsein der werktätigen Massen und des Volkes in Spanien vor sich gegangen ... Die Erfolge eurer Partei an der Spitze der deutschen Arbeiterklasse und des deutschen Volkes, die auf Grund eures Kampfes und dank der großen Hilfe der Sowjetunion erzielt wurden, sind uns Anfeuerung in unserem Kampfe. Sie verstärken unseren Glauben an den sicheren Sieg über Franco und seine neuen Freunde, die amerikanischen Imperialisten, die unser teures Vaterland besetzt haben ...

ler Arbeiterklasse

Maße versucht hat, die Intelligenz für sich zu gewinnen, wie in der chemischen Industrie. Die Entwicklung des IG-Farbenkonzerns, der für Deutschland das Vorbild aller Monopole wurde, führte bei einem großen Teil unserer Intelligenz zur Ausbildung eines besonderen Bewußtseins, das man ganz zutreffend mit „IG-Ideologie“ bezeichnet hat. Die Vertreter der Intelligenz waren sich in den kapitalistischen Zeiten nicht voll der Tatsache bewußt, daß sie den Konzernen als Werkzeug dienten und so allein durch ihre Tätigkeit in einen Gegensatz zur Arbeiterklasse gerieten, auch dann, wenn sie persönlich und dem äußeren Anschein nach zu den Arbeitern in keinem schlechten Verhältnis standen.

Die Arbeiter im Betrieb und insbesondere die Funktionäre unserer Partei und der Gewerkschaft haben zu den einzelnen Angehörigen der Intelligenz in den letzten Jahren ein Vertrauensverhältnis herstellen können. Das zeigte sich am 21. März dieses Jahres, dem Tag des gewaltigen Märzaufluges der mitteldeutschen Arbeiter. An diesem Tag wurde im Leuna-Werk die seit 1945 höchste Produktion des Werkes erzielt.

Es wird aber in ungenügendem Maße erkannt, daß derjenige Fachmann, Chemiker und Ingenieur, der seine reichen Erfahrungen und technischen Kenntnisse loyal und rückhaltlos in den Dienst unseres wirtschaftlichen